

新聞揭載



目的に市教育委員会が主催。10回目の開催となつた。

当局は「制服は、学校関係者からの意見を踏まえ、校長が決める」とことになつてゐる」とし、「市内でも検討を始めている学校がある。意

口減少及び少子高齢化に対してもどのような対策をしているか」と質問。当局は市としても一番の課題であり、将来的の推定人口を上回ることを目指にしている」と、「子育てやすい環境、移住及び定住環境、仕事環境の三つの環境づくりに向かった事業を計画している」答弁した。

見を出し合い、議論を深めてほしい」と答弁した。のほか、環境問題や観光、土曜授業などの質問が相次いた。

意見交換では「市政や議会に关心を持つこと」ができたや「課題を知ることも、自分たちにできる」とも分かった。「自分と同じ意見を持っている人がいてうれしかった」などが出された。

議長を務めた、立石楽人さん（赤木名3年）は「本番は緊張でしたが議会を進める」と

ができた。議場に立つ
という西重な経験がで
きて良かつた」と語っ
た。

トップバッターで登
壇した、大山さんは「み
んなで考えたことが質
問でき、しつかりした
答えももらえた。市長が
以外の多くの人の聲が
見られて良かつた」。

食料自給や人手不足対
策などについて質問し
た(荒田結心さん・小
宿3年)は「貴重な経
験ができてうれしい。
市政にも興味を持つこと
ができる」と話した。

人口減少問題やシェンダーも

**奄美市中学生
ひかり議会 11人が当局へ質問**